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例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

RID2700地区岡野正敏ガバナーメッセージ
― 寛容と思いやり そして和の心 ―
八幡西RC岩崎員久会長メッセージ
「元気になろう！！八幡西ロータリークラブ」

次回例会のお知らせ ８月24日 “新会員自己紹介” 川越和宣・藤本生男・吉田浩二の諸君

八幡西ロータリークラブ

《会報委員会》
福田 学 高嶋 雅樹 坂本 敏弘
中村 克己 江﨑 嘉春 溝上 智彦
貞方 友明

１．ロータリーソング " 奉仕の理想 "
２．来客紹介
３．出席状況の報告
４．祝誕生 髙橋良知君 Ｓ３２年８月１４日
５．会長の時間
６．各委員会報告
７．ニコニコボックスの報告
８．幹事報告
９．卓 話 「映画作りで学んだ、物語を売る方法」

放送作家高坂 圭様

出席報告 例会食事カロリー 1, 200 Kcal
会員数 53名
・当日の出席者数 41名
・ゲスト数 １名
会員出席率 80.39％
・７月13日の修正出席率 90.00％
ゲスト：＜スピーカー＞ 鈴木公利君

（ＲＩ Ｄ2700地区拡大・会員増強委員長）

会長の時間 会 長 岩崎 員久

本日は卓話に地区クラブ奉仕部門、拡大・会員増強委
員会委員長 鈴木公利君（苅田ＲＣ）をお迎えしています。
7月6日（金）に地区会員増強セミナーが開催されましたが、

当日は当クラブの例会日であり、また未曽有の大雨の日
で出席が叶いませんでしたので、本日の卓話を無理を承
知でお願いしましたところ、快く引き受けてくださいました。

今日の会長の時間は、地区ロータリー財団委員長とし
てお話しします。先月グローバル補助金奨学生候補が2
名ＲＩより承認されました。2名とも女性ですが、ひとりは大

牟田ＲＣより選出され、現在フランスに留学中です。彼女
は応募当時、語学力が乏しいとの理由で承認されず、今
回3年越しで承認されました。もうひとりは今春西南学院

大学を卒業して、イギリスに留学する事になりました。福
岡平成ＲＣからの選出です。 私が財団委員長に就任し
て初めての奨学生となり、感動もひとしおです。来週には
またひとり面接を実施する運びです。ぜひ承認していた
だきたいと願ってます。グローバル補助金を活用しての
国際奉仕も今年度は3件承認されました。当クラブでも大

林清幸国際奉仕委員長がプロジェクトを立案中です。そ
のお手伝いをしていきたいと思います。青少年奉仕部門
も三島靖男君が国際青少年交換委員会で活躍されてい
ますが、今が交換留学生のインバウンド・アウトバウンド
の送迎が集中する、一年で一番多忙な時期です。 身体
に気をつけて活躍してほしいと願ってます。

BE THE
INSPIRATION
インスピレーションに
なろう

本日の例会 ２０１８年８月17日(金)

前例会の記録 8月3日(金)

幹事報告 幹 事 有松 稔晃

１） 本日例会終了後「８月度定例理事会」を開催いたします。
理事各位は宜しくお願い致します。

２）次週8月１０日（金）、当クラブの例会は休会です。
例会場にお出でになっても誰もいません。

３）例会臨時変更のお知らせ。
★小倉南ＲＣ
①８月１４日（火）は休会
②９月２５日（火）１８：３０～松柏園ホテル
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【ニコニコボックス】

・国際ロータリー第2700地区拡大・会員増強委員長、
鈴木公俊様を歓迎して

伊豆、安東、岩崎、江﨑、藤本、是此田、貞方、小嶋、
坂本、吉田、柿本、有松、松尾、大林、稲冨、井口の諸君

・明日、明後日、「わっしょい百万」で焼きカレーの出店を
します。市庁舎の横の駐車場です。近くにお越しの際は
お立ち寄り下さい。 村山君

・野球同好会、練習お疲れさまでした。 10人以上集まり
楽しかったです。次回もよろしくお願いします。 三島君

クラブフォーラム 「会員増強について
国際ロータリー第2700地区
拡大・会員増強委員長 鈴木公利君

ロータリークラブの戦略計画は、5つの中核的価値観

（親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダーシップ）が基
礎にあり、そのサークルの外に、３つの戦略的優先項
目（クラブのサポートと強化、人道的奉仕の重点化と
増加、公共イメージと認知度の向上）がある。その
サークルを回す原動力が、会員増強である。日本で最
初の東京ロータリークラブは、2020年に100周年となる。

その記念に点鐘をつくった。全世界のロータリアンは、
1990年代前半のピーク時は、130万人いた。現在は約
120万人、うち女性は22.38％、日本は9万人、うち女性
は、6.6％である。2700地区では（2015－16年）3千人う
ち女性は4.6％。これを別の視点で見てみると、人口1
万人当たり6人のロータリアンとなる。会員増員、2012-
17年は、女性による増員と言っても良い。また、20クラ
ブが女性会員０である。

退会者を減らすことも重要である。退会の原因として、
退職、転勤が40％、これは後任者への引継ぎが期待
できる。逝去、健康上が22％これはしょうがない、業務
多忙が13％これは復帰の可能性がある。一身上（クラ
ブへの不満）が23％、これを退会防止対策として頑張
りたい。その他が2％となっている。拡大会員増強委員
会の2018-19年の活動は、5年の長期計画委員会を立
ち上げ、3200名を3400名へ会員増強、会員維持そし

て、会員基盤の向上を目標としている。その為に、会
員増強に関するアンケートの結果をフィードバックする。
各クラブでの長期計画の設定とサポート。そして、新入
時会員研修のプログラムを検討することを行う。ところ
で、マイロータリー登録率は、2640～2740地区中、
2700地区は最下位である。ここで、他クラブの成功例
を挙げる。大宮西RC、100名の老舗クラブが40名に激
減したのをきっかけに、1名の会員が8年間で120名増

強させた。なぜ増強するのか、それはクラブの活性化、
世代交代、増強でクラブがどう変わったか。活力あるク
ラブ、新しい奉仕、財務体質の強化のためである。
高崎RCの田中久夫ガバナーはクラブを元気にする

秘訣は、それはやっぱり会員増強だと言われています。
組織に新風を吹き込むのに必要なのは、１、若者、よく
働いて活気に満ちた人。だから、若者、女性に絞る。２、
バカ者、常識にとらわれず、新鮮で突飛な発想をする
人。これは、会長の役割で、増強バカに徹する、周り
の眼を気にしない強固な意志が必要。３、よそ者、異
なった視点で物事を見られる人。新人会員の周辺の
新しい人脈を活用し、新会員の期待に応えるためクラ
ブの見直しを行う。

岡野ガバナーは、会員一人一人の素晴らしいインス
ピレーションが、新たな会員を呼び込む。また推薦者
に仲間になりたいと思わせる魅力的なクラブになるこ
とが重要であると言われている。018-19年会員増強に

関する調査依頼や、会員基盤向上セミナー開催を計
画している。

委員会報告
クラブ奉仕委員会 波多野正信

IDMの開催をよろしくお願い致します。
【各班の日程】
A班 8月30日㈭19：00 場所 未定
B班 9月 4日㈫19：00 場所 千草ホテル
C班 9月 5日㈬18：30 場所 未定
D班 8月29日㈬19：00 場所 わざわざ
E班 8月31日㈮19：00 場所 未定

【 2018～2019年度 定例理事会議事録】

開催日 平成３０年８月３日（金）１３：３０～千草ホテル例会場
＜議 題＞
１）９月度例会プログラムについて
９月７日 〞第１回 Ｉ・Ｄ・Ｍの報告〞 報告：記録担当

14日 新会員自己紹介 川越和宣・藤本生男・吉田浩二の諸君
21日 「第３Ｇガバナー補佐訪問記念高話」
国際ロータリー第2700地区 第３Ｇガバナー補佐中塚睦彦君

（例会終了後、クラブ協議会開催）
28日 〞観月会開催〞（１８：３０～ﾏﾘｺﾚ ｳｪﾘﾝｸﾞﾘｿﾞｰﾄ＆ﾚｽﾄﾗﾝ

＜承 認＞
２） 岸野玲会員、職業分類変更の申し出。

現在は「非破壊検査」であるが、「不動産賃貸」に変更願い。
＜承 認＞

３）反社会的勢力ではないことの表明・確約について

国際奉仕委員会 大林清幸
ロータリー財団の補助金を使って活動をするにあたり、
委員会を立ち上げることにいたしました。ご協力よろしく
お願い致します。

前年度ガバナー補佐 稲富靖彦
IMの報告書が出来ました。松尾さんはじめ委員会の皆
様には大変ご尽力いただき感謝しております。
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